
Espero que haya dinero para la refinería en Tabasco: Cárdenas
Viernes, 15 de Marzo de 2019 20:30

... refinería la de Dos Bocas, así lo aseguró el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano en el
espacio de “Así las Cosas con Carlos Loret de Mola”.

Leer más: Google Alert - Carlos Loret de Mola
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://wradio.com.mx/programa/2019/03/16/asi_las_cosas_con_carlos_loret_de_mola/1552699557_212257.html&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjliMjliNjI3Njc5NmEzNWQ6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNFJPogmzdxniKoIzlJlBTOwftdfww

